



24.08.2022

COPARTS ERWEITERT EXPERTENTEAM IN SYSTEMZENTRALE

Sechs neue Mitarbeiter hat Autoteile-Spezialist Coparts seit Jahresbeginn in seiner Essener Systemzentrale eingestellt. „Wir möchten gemeinsam mit den neuen Kolleginnen und Kollegen unseren Weg der Digitalisierung, Automatisierung sowie den Aufbau eines Datenportals zum effizienten Datenaustausch mit Gesellschaftern der COPARTS und unseren Lieferanten konsequent fortsetzen. Hierzu suchen wir noch weitere Kolleginnen und Kollegen für unsere spannenden digitalen Projekte“, erklärt COPARTS Geschäftsführer Dirk Wittenberg in einer Pressemitteilung.

BRANCHENEXPERTEN FÜR DIGITALISIERUNG, LIEFERANTENBEZIEHUNGEN UND NUTZFAHRZEUGE

Seit dem 1. Juli verantwortet Olaf Bruno die Position des Systemleiters und wird nach Angaben des Unternehmens im Dialog mit den Coparts Gesellschaftern die Konzepte und Systeminhalte weiterentwickeln. Schwerpunkte werden dabei die Digitalisierung von Prozessen sowie die Marketingunterstützung der angeschlossenen Systempartner sein. „Unser gemeinsames Ziel ist es, unser Angebot für unsere Systempartner weiter zu modernisieren. Das ist ein permanenter Prozess, an dem wir gemeinsam mit den COPARTS Gesellschaftern arbeiten“, wird der 56-Jährige zitiert, der bereits umfangreiche Branchenerfahrung mitbringe. Zwölf der insgesamt 18 Dienstjahre bei WM Fahrzeugteile sei er als Gebietsleiter Vertrieb und Kundenkonzepte tätig gewesen. Als gelernter Kfz-Elektriker bringe er zudem auch die praktischen Voraussetzungen für einen Dialog auf Augenhöhe mit Werkstätten und Handelspartnern mit.

Sein Kollege Holger Schirge, Bereichsleiter Einkauf, ist bereits seit dem ersten April an Bord. Erfahrungen konnte der 55-Jährige im Produktmanagement bei der Carat Gruppe und als Leiter Leiter Zentraleinkauf und Produktmanagement bei Hofmeister & Meincke sammeln. Zuletzt sei er sechs Jahre bei der ELVIS AG (Europäischen Ladungs-Verbund Internationaler Spediteure) als

Einkaufsleiter tätig gewesen, wo er unter anderem den Zentraleinkauf für den Webshop verantwortet habe. In seiner neuen Funktion wolle Schirge besonders den langfristigen Aufbau von Lieferantenbeziehungen, aber auch den kontinuierlichen Ausbau des Nkw-Bereiches vorantreiben. Unterstützung erhält das Team Einkauf durch Mathäus Sled, der seit Februar 2022 in der Coparts Zentrale arbeitet.

Zusätzlich verstärken Agnes Anna Blasek (Systempartnermanagement), Samantha Böhnke (Buchhaltung) und Markus Pompe (Werkstattausrüstung) die Systemzentrale. „Wir freuen uns, so erfahrene Branchenexperten für unser Team gewonnen zu haben“, kommentiert Martin Völling, Prokurist und kaufmännischer Leiter der COPARTS, die Neuzugänge.

Christoph Hendel